



Regierungsratsbeschluss vom 12. August 2025

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend namhafte Expresszüge Europas und die wichtige Bedeutung von Basel

P255252

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Planung und Marketingaktivitäten im Eisenbahn-Fernverkehr, zu denen auch die Benennung von Zugverbindungen zählt, ist grundsätzlich Sache der Eisenbahnverkehrsunternehmen. Der Kanton Basel-Stadt setzt sich gegenüber den Bahnen, beim Bund und in überregionalen Interessensorganisationen für gute nationale und internationale Fernverkehrsverbindungen ein.

